
エルシーブイ FM 第 29回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2011 年 11月 29日（火）13時 30分から 14時 30分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 矢崎ビル 3階 

 

３．出席者 委員定数 7名 

        出席委員 6名      宮坂 徹   委員長 

                  佐久 秀幸 副委員長 

                  池田 秀政  委員 

                  河西 秀樹  委員 

小島 善之  委員 

宮坂 ちとせ 委員 

 

        欠席委員 1名   奥原 正夫  委員 

                     

 

放送事業者側 6名      伊藤 敏昭  編成制作部長 

田中 淳司  編成制作部主幹 

                  小池 利幸  編成制作部 FM制作課長 

清水 裕子  編成制作部 FM制作課 

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「いい朝 7時」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

 ラジオから快適な朝を応援したいと、開局当時にスタートし、 

5年目を迎える番組。1日の始まりに役立つ情報を地域の 

皆さまにお届けします。 

    平日朝 7時からさわやかなミュージックとともに、ＪＲの運行情報、 

高速バス運行状況道路交通状況をはじめ、朝 1番のニュース、天気情報、 

諏訪圏の小中学校の給食メニューを紹介しています。 

 

 

 



 

「いい朝 7時」に関する、主な意見としては 

 

 

  ・朝の番組らしくさわやかな印象 

 

   ・地元の人がパーソナリティーをやっているのが良い 

 

   ・朝は番組のコーナーの時間が生活のリズムに関わるので時間が大事 

 

   ・パーソナリティーの個性は出していいと思うが、道路情報や天気情報は 

   機械的に話してもらうと聞きやすい 

 

   ・主婦の目線から言うと、給食コーナーは参考になる 

 

   ・イベント主催者側から言うと、各地域の情報量に差があるのは良くない 

   各地域まんべんなくやってほしい 

 

   ・諏訪地域の桜、紅葉、ゲレンデなどの季節の情報は役立っている 

 

  ・噛むことは昼や夕方の放送時よりも気になるので注意してほしい 

 

  ・朝はめりはりのある放送をしてほしい 

 

 

 

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


